CRÓNICA: OPERACIÓN CICATRIZ

'Claudia, estamos a tu disposición'

BENITO JIMÉNEZ

Tras la contienda interna de Morena para definir al aspirante presidencial en 2024, la ganadora de las encuestas, Claudia Sheinbaum, inició la operación cicatriz con elogios a la trayectoria de su ex contrincante Adán Augusto López Hernández y la invitación directa para que se integre a su proyecto.

La ex Jefa de Gobierno de la Ciudad de México se reunió ayer en el Hotel Hilton con el ex Secretario de Gobernación y su equipo, encabezado por Leonel Godoy, Arturo Ávila y Andrea Chávez.

La recién nombrada Coordinadora de los Comités en Defensa de la 4T llegó al segundo piso del céntrico hotel entre gritos de 'Presidenta". Adentro, el tabasqueño ya la esperaba y la recibió con un abrazo y una sonrisa para los medios.

Los invitados, entre ellos unos 200 legisladores federales y estatales, fueron conminados a dejar sus teAdán Augusto López y su equipo más cercano se reunieron con Sheinbaum para refrendarle su apoyo en el proceso de reintegración del partido



El ex Secretario de Gobernación recibió a la ex Jefa de Gobierno con un abrazo.



conminados a dejar sus teléfonos celulares en la recepción para evitar filtraciones de los mensajes y la toma de fotografías.

"Adán, amigo, tu equipo está contigo", "No estás solo, no estás solo", le animaron sus huestes a la entrada del salón.

Ya encerrados, la ex Jefa enalteció el trabajo del tabasqueño en sus asambleas informativas realizadas en el País en 70 días.

"Es un gran operador para construir estructuras y territorios, es como pocos políticos, y no tengo más que reconocimiento para Adán", lanzó la actual poseedora del bastón de mando de la 4T frente a los "adancistas".

Fuentes que asistieron al cónclave aseguraron que Sheinbaum además le reconoció su trabajo como Gobernador de Tabasco y al frente de la Segob.

"Dijo que le reconocía recorrer el País al lado del Presidente López Obrador, construyendo territorios, en Ōaxaca, en el sureste, en distintas zonas del País", mencionó uno de los asistentes.

Y ya encaminada, Sheinbaum anunció en el salón el arranque de los trabajos de Morena de cara al proceso electoral de 2024.

"Lo primero que vamos a hacer es la integración con nuestros partidos amigos de la coalición, y lo segundo, hacer un llamado amplio, pues tenemos que abrirnos, abrir el proceso", lanzó, exhortando a trabajar junto al Presidente.

"Hay que conducir este movimiento al lado del Presidente, hay que seguir apoyándolo para que su legado quede en el corazón del pueblo de México", señaló.

La respuesta de Adán no fue otra que un cierre de filas y el ofrecimiento de su estructura territorial. "Te queremos decir con toda franqueza que estamos a tu disposición, y decirte con toda firmeza que estamos con el movimiento y con Claudia. Vamos todos juntos unidos y con lealtad por lo que representa Morena en este movimiento", dijo.

En la reunión estuvo presente el dirigente nacional, Mario Delgado, quien reiteró que las puertas de Morena están abiertas para el ex Canciller Marcelo

Ebrard.

"Depende de él si quiere integrarse. Muchos de su equipo son de Morena y no se sienten representados en otro lado. Pero hay que dejarle las puertas abiertas a Marcelo", expuso entre aplausos de Sheinbaum y López Hernández.

Las fuentes afirmaron que en ese sentido, Sheinbaum tiene la mano tendida a Ebrard y que sus filas están listas para recibirlo.

"El reagruparse nos convoca a todos, y Claudia se mostró muy abierta para tener a Ebrard con el movimiento", indicó la fuente.

. . .

Quienes asistieron a la reunión aseguraron que Sheimbaum anunció, en pláticas en corto, que el próximo domingo 17 de septiembre debe arrancar la organización de la estructura territorial en Morena de cara a la elección presidencial.

Recordaron que el viernes se reunió con su equipo, encuentro al que estaba invitado López Hernández, pero que no asistió debido a que se encontraba fuera de la Ciudad de México.

En esa reunión con su equipo, la ex Mandataria capitalina advirtió que sólo quedan nueve meses para la elección de 2024, por lo que urgió a tejer las estructuras del "movimiento".

"Dijo que el movimiento está abierto para todos, que las puertas están abiertas para todos, que se tiene que apostar por las estructuras que no están contentas con el PRIAN y buscar los liderazgos de esos grupos.

"Y lo más importante, es que se debe mantener el liderazgo de Andrés Manuel, que quede en el corazón del pueblo de México", añadió la fuente.

. . .

Para Mario Delgado, la reunión giró en torno a la unidad y el apoyo a la ex Jefa de Gobierno.

"Hubo un espíritu de unidad, de compañerismo, de fraternidad, porque todas y todos somos de este gran movimiento y ponemos siempre por delante los principios, los valores y muy conscientes del momento histórico que está viviendo nuestro País", dijo en entrevista con medios tras salir de la encerrona.

"Entonces, vi una reunión muy emotiva y todos salimos en unidad en torno a la doctora Claudia Sheinbaum", externó.

El líder partidista agregó que los equipos que se conformaron en la contienda interna de Morena ahora deben ser reintegrados.

"Es el momento de sumarlos y no sólo eso, hay que sumar a más ciudadanos y ciudadanas para que participen y logremos que esta transformación nos dure muchos años; mañana (domingo) tendremos Consejo Nacional. El Gobernador Durazo, presidente del Consejo, decidió invitar a los grupos parlamentarios de Morena, al Partido Verde, al Partido del Trabajo, en el Senado y en la Cámara de Diputados.

							10000		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:			REFORMA	7	10/09/2023	LEGISLATIVO

"Entonces, no sólo va a ser una reunión del Consejo, sino también una reunión de unidad, el mensaje de la importancia de la unidad en estos momentos para nuestro movimiento", dijo.

—¿Ya habló con el ex Canciller?, se le preguntó.

"Estamos en comunicación", respondió.



ENCERRONA. Los morenistas que respaldaron a Adán Augusto López durante la contienda interna por la candidatura recibieron ayer a Claudia Sheinbaum en un hotel del centro de la Ciudad de México.